

Ce samedi à 11h30, à l'Espace Jean Jaurès, accompagné de ses deux adjointes au maire Christiane Defaux et Chantal Georg, Hervé Féron a ouvert le 20^{ème} salon artistique "l'Automne des Arts" à Tomblaine.

Une énorme réussite cette année encore, avec 104 artistes exposants venus de Meurthe et Moselle, de Moselle, des Vosges, de Saone et Loire, de Côte d'Or et bien sûr ... de Tomblaine ! De la créativité, de la passion, du talent à foison, ne manquez pas cet événement, l'Automne des Arts vous ouvre ses portes gratuitement tout le week-end, jusqu'à 18h dimanche.

